

Infrastructures routières

Le numéro 2 mondial du BTP chez Jean-Pierre Oyiba

F.A.
Libreville/Gabon

Le ministre d'État, ministre des Infrastructures, des Travaux publics et de l'Aménagement du territoire, Jean-Pierre Oyiba, a eu une importante séance de travail, vendredi dernier, à son cabinet avec une délégation de la société Arab Contractors E.G LTG, la

deuxième compagnie des travaux publics au monde. Cette délégation conduite par le nouvel ambassadeur de la République Arabe d'Égypte au Gabon, Ahmed H. Bakr, comprenait, entre autres, le directeur Afrique d'Arab contractors, Ibrahim Mabrouk. Les discussions ont porté sur le financement des projets de construction des routes Ntoun-Cocobeach, Franceville-La Leyou, Alembe-



Photo : F.A.

Lastoursville, Ovan-Makokou, Bououé-Kouma-

Le ministre d'Etat en charge des TP, Jean-Pierre Oyiba, échangeant avec la délégation de la société Arab Contractors E.G LTG.

meyong, etc. Sous réserve de l'approbation des ministères de l'Économie et du Budget, les deux parties ont convenu de sceller prochainement un partenariat. En effet, le géant mondial du BTP s'est dit disposé à accompagner le gouvernement dans la concrétisation du Schéma national d'aménagement et de développement du territoire (SNADT).

Aménagement routier

Le tronçon Ntoun-Cocobeach en réfection

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

La société "La Gabonaise forestière de transformation" (GFT) a lancé, samedi dernier, à Ntoun, les travaux de reprofilage d'un des segments les plus difficiles et sinueux du tronçon Ntoun-Cocobeach, à savoir Nkan-poussière, en présence de Julien Nkoghe Bekale, député du 1er siège du département du Komo-Mondah. Selon le directeur général de GFT, Etienne Nziengui, ces travaux devraient don-

ner une physionomie un peu plus convenable et un accès beaucoup plus praticable à cette importante voie largement utilisée par les usagers de la route et les opérateurs économiques.

« La route de Cocobeach est devenue un véritable calvaire pour les populations des départements du Komo-Mondah et de la Noya. Toutes les initiatives qui concourent à soulager, un tant soit peu, les populations sont les bienvenues. Je voudrais donc, ici, saluer et encourager l'initiative de notre compatriote Etienne Nziengui, qui est un opéra-



Photo : D.R.

Les engins en action à Nkan-poussière, quartier situé le long de la route Ntoun-Cocobeach.

teur économique de la région, qui a souhaité apporter un soulagement aux

populations et aux automobilistes, en leur donnant un

coup de main dans la circulation sur ce tronçon routier », a indiqué Julien Nkoghe Bekale.

« Ce n'est pas suffisant, bien sûr. J'en profite d'ailleurs pour lancer une énième supplique, en tant que représentant des populations du 1er siège du Komo-Mondah, aux autorités publiques, à l'Etat, au ministère des Infrastructures, afin de penser à cette route qui est capitale, qui débouche sur une ville touristique, et qui n'a besoin que d'une impulsion pour se développer durablement », a-t-il ajouté.

Depuis samedi dernier, les

engins de la GFT raclent, mettent à niveau et renforcent la chaussée avec des matériaux solides (clicher, gravier, terre), puis la compactent en prévoyant des accotements pour le ruissellement des eaux pluviales.

Engagée dans le social, la GFT s'illustre régulièrement dans des actions à l'endroit des populations de cette contrée, en dotant, chaque année, les élèves de la localité, de trousseaux scolaires et d'infrastructures diverses.

Transport ferroviaire/Setrag

Flavienne Mfoumou Ondo satisfaite de sa visite



Photo : D.R.

Le DG de la Setrag, Patrick Claes, expliquant au membre du gouvernement les aménagements effectués à la gare.

JMN
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la visite des structures sous sa tutelle, la ministre des Transports et de la Logistique, Flavienne Mfoumou Ondo, s'est rendue, vendredi dernier en après-midi, à la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag). La visite de la nouvelle cantine, des ateliers, du matériel et des aménagements effectués à la gare d'Owendo pour améliorer

le confort des voyageurs ont constitué les principales étapes de cette inspection.

Un tour du propriétaire qui lui a permis, comme partout où elle est passée, de s'enquérir du fonctionnement et des difficultés de cette entreprise de transport ferroviaire.

Le directeur général de la Setrag, Patrick Claes, a saisi cette occasion pour édifier le membre du gouvernement sur le programme futur relatif aux travaux de renouvellement de la voie ferrée. « Depuis ma prise de fonction, je n'avais encore

fait le tour des structures sous tutelle parce que je voulais me donner un temps pour voir comment les choses avançaient par rapport à ce qui était convenu lorsque j'avais reçu les directeurs généraux. Dans l'ensemble, je suis satisfaite de constater que nous sommes en train de démarrer et que tout se passe bien. Le niveau d'exécution de certains travaux est conforme aux propositions qui avaient été faites, même si ce n'est qu'un début », s'est exprimé Flavienne Mfoumou Ondo, au terme de sa visite.

ECIG

www.ecig-gabon.com
ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 FEVRIER 2017
AU 30 AVRIL 2017

-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de ventes

Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi:
+241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA (BALLON D'OR) ouvert 7/7 jrs : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00